

BOLETÍN DE PRENSA No. 409 ->>

Supervisa el rector planes de crecimiento en áreas médicas para poder atender la demanda de los pacientes a los servicios de salud de la UAA.

Durante una visita al centro de Ciencias de la Salud, el rector de la máxima casa de estudios, Mario Andrade Cervantes comentó que en lo que resta del año se consolidará la infraestructura de atención médica que presta la Universidad Autónoma de Aguascalientes al público en general, con el equipamiento del laboratorio de diagnóstico molecular, la creación de nuevos consultorios dentales y la mejora de las áreas para docentes y alumnos que prestan servicios en esta área.

Respecto a los proyectos de construcción y equipamiento, el Director de Infraestructura de la UAA, Gonzalo Esparza Parada comentó que durante el próximo mes de septiembre se llevará a cabo la obra de equipamiento del laboratorio de diagnóstico molecular, para que pueda tener las instalaciones adecuadas de hidrógeno, nitrógeno, oxígeno, así como otros elementos que se requieren para el trabajo de los especialistas en esta área.



Explicó por otra parte que gracias a la demanda que ha tenido el servicio de estomatología que brinda la Universidad al público en general, se adaptará el edificio 104 para que pueda ampliarse la atención de pacientes, con 15 cabinas dentales, área de rayos X, negatoscopio, farmacia y sala de espera adecuada; con lo que podrá ofrecerse un mayor servicio comunitario. Sirviendo también para la práctica de alumnos dentro de sus materias curriculares.

Esta adaptación estará concluida para finales del 2011 y podrá ponerse en marcha a partir del mes de enero del próximo año, incrementando la capacidad de atención al público en el área dental.

Adicional a estas obras se construirá dentro de la Unidad Médico Didáctica un espacio para la instalación de lockers y vestidores que podrán utilizar quienes presten servicios médicos en las diferentes clínicas, permitiéndoles tener un espacio acorde a sus necesidades.

El Director de Infraestructura; mencionó que es un objetivo de las autoridades universitarias, en particular del rector, Mario Andrade Cervantes, estar constantemente actualizando a la

institución y adaptando los espacios a las nuevas necesidades.

Por otra parte, cuestionado sobre las obras de construcción en el Bachillerato Oriente, Gonzalo Esparza comentó que este mismo mes estará dándose el fallo de licitación para construir la planta alta y los dos módulos de aulas que formarán parte de complejo; con lo que se lograrán las metas de edificación que se tienen planeadas.